



10 Pièces

500 m²

Réf. 2338

5 950 000 €

Ste-Maxime

Maison à vendre (83120)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

DELUXIA vous présente cette villa d'inspiration provençale, idéalement implantée à Sainte-Maxime, dans l'un des quartiers historiques les plus prisés de la commune. Nichée au sein d'un domaine confidentiel et sécurisé, la propriété offre un cadre de vie paisible, sans aucun vis-à-vis, à seulement quelques minutes à pied du centre-ville et des plages. Édifiée sur un terrain paysagé d'environ 2 900 m², cette demeure développe près de 500 m² de surface habitable. Son exposition plein Sud assure un ensoleillement optimal tout au long de la journée, tandis que la vue mer accompagne chaque espace ...

DELUXIA presents this Provençal-inspired villa, ideally located in Sainte-Maxime, in one of the town's most sought-after historic districts. Nestled within a private and secure estate, the property offers a peaceful living environment, completely secluded, just a few minutes' walk from the town center and beaches. Built on a landscaped plot of approximately 2,900 m², this residence offers nearly 500 m² of living space. Its south-facing orientation ensures optimal sunshine throughout the day, while the sea view accompanies every room, giving the whole property a truly exceptional character. ...

DELUXIA IMMOBILIER

40 Avenue Jean Jaurès, 83120 - 83700 ST-RAPHAËL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

